

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 12. April 2012

Sanierung der Bänke auf der Maaraue (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten alle Bänke auf der Maaraue und am Mainufer sowie alle hölzernen Abfallbehälter einer „Inspektion“ zu unterziehen und im jeweiligen Bedarfsfall in einen brauchbaren Zustand zu versetzen.

Viele Bänke auf der Maaraue sind durch Witterungseinflüsse und Flechtenbewuchs in einem unbrauchbaren Zustand. Ohne eine Verschmutzung der Kleidung kann man sich auf ihnen nicht mehr niederlassen - ein Zustand der eines Naherholungsgebietes der Stadt Wiesbaden unwürdig ist.

Beschluss Nr. 0077

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. VII z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher